



AMLO es el mayor oligarca de México, acusa Santiago Creel

El presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Santiago Creel, afirmó que el mayor oligarca del País es el Presidente Andrés Manuel López Obrador, a quien le recomendó releer a Aristóteles, sobre todo su definición de oligarquía. Luego de que el Mandatario federal indicó durante su conferencia mañanera que no busca desaparecer al INE, sino quitárselo a la oligarquía, el panista le sugirió mirarse en un espejo, para que se dé cuenta de que quien hoy ostenta el mayor de los poderes es él.

"El más oligarca de este País se llama Andrés Manuel López Obrador, la máxima oligarquía del País se llama Morena. ¿Qué quiere decir oligarquía? El Gobierno de los pocos y las élites. ¿Quién tiene el poder en México? Lo tiene él. Presidente, usted es el mayor oligarca de este País, es el que tiene más poder de todos los poderes. "No confunda a la gente, véase usted mismo en el espejo, póngase su banda y verá que el mayor oligarca es usted, Presidente López Obrador. Ya dejémonos de falsos debates, le recomiendo una lectura de los griegos, particularmente de Aristóteles, en su definición de oligarquía", expresó.

El legislador advirtió que una reforma constitucional en materia electoral como la que propone el Ejecutivo federal no se puede decidir por encuesta, porque el artículo 35 de la Carta Magna establece que este es uno de los temas que no son consultables.

Lo anterior luego de esta mañana López Obrador se refirió a un sondeo dado a conocer ayer por el INE, que revela que el 78 por ciento de los ciudadanos apoya elegir a los consejeros electorales y el 52 por ciento la transformación el órgano electoral. "No, Presidente, se equivoca, ni una encuesta, ni una consulta va a decidir una situación que es facultad propia del Constituyente Permanente y de quienes integramos el Constituyente Permanente, es decir, las dos terceras partes de la Cámara de Diputados, dos terceras partes de los senadores y la mayoría de los Congreso locales", señaló.

Creel pidió no perder el objetivo del verdadero debate en torno a la reforma electoral y retó a López Obrador a preguntarle al pueblo si quiere gastar alrededor de dos mil millones de pesos en la elección de consejeros electorales, como él propone, o a que con su propuesta desaparezcan las minorías políticas y la pluralidad de opiniones.

https://www.reforma.com/amlo-es-el-mayor-oligarca-de-mexico-acusa-santiago-creel/ar2497976?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional